

Preso capellán de la cárcel

El Miami Herald 3-15-81-2

Roberto Pérez, capellán de la Cárcel del Condado de Dade, se convirtió él mismo en preso después que fuera arrestado por presuntamente ayudar a escapar a un prisionero, informaron el sábado funcionarios de la cárcel.

Pérez, de 37 años, quien ha ministrado a los presos de la cárcel desde 1972, está acusado de fuga, conspiración para cometer fuga, y robo en menor escala. Arrestado el viernes por la tarde, fue dejado en libertad bajo fianza de \$3,150 poco antes de la medianoche.

Pérez está acusado de robar una boleta de libertad para el preso Luis Medina. Medina, de quien los funcionarios dicen que está ahora en la prisión estatal de la Florida en Raiford, trató de salir de la cárcel del condado de Dade el 6 de marzo presentando a los carceleros la boleta robada.

"Los carceleros no lo dejaron salir porque alguien lo reconoció", dijo el teniente Ernest J. Stirrup, jefe de la guardia vespertina.

"Las boletas rojas", como la que presuntamente robó Pérez, se guardan bajo vigilancia de 24 horas en un recinto de seguridad cerca de la zona de admisiones de la cárcel, dijo Stirrup. Manifestó que no sabía cómo Pérez logró hacerse a la boleta.

Después del infructuoso intento de fuga de Medina, los investigadores se dedicaron a establecer quién había tenido contacto con él. Una de estas personas era el reverendo Pérez.

Pérez, alegadamente, admitió ante el poligrafista Joseph Harper su participación en el intento de fuga, dijeron las fuentes.

Acusan a un Religioso de Ayudar a un Preso a Fugarse de la Cárcel

Diario las Américas, 3-17-81-12

MIAMI, Florida (UPI) — El capellán protestante, de la cárcel del condado de Dade ha sido acusado de tratar de ayudar en la fuga de un preso.

La policía dice que el reverendo Roberto Pérez, de 37 años de edad, ha sido arrestado después que el convicto Luis Medina intentó salir, de la cárcel mostrando a las autoridades "un pase rojo" que el preso debe presentar antes de ser dejado en libertad. Los funcionarios de la cárcel dijeron que ellos estaban alertas porque sabían que el pase se había perdido.

"No lo dejaron salir porque alguien le reconoció" dijo el teniente de la cárcel Ernest J. Stirrup, que agregó que se ha ordenado una investigación sobre el pase robado.

Poco antes de comenzar una prueba con el detector de mentiras el reverendo Pérez admitió que el tomó el pase y se lo había entregado a Medina, dijeron las autoridades.

Pérez es pastor de la Riverside Methodist Church que ha sido capellán de la cárcel desde 1972 y el ha sido acusado de fuga, conspiración para cometer una y robo en menor escala, el fue dejado en libertad mediante fianza de 3,150 dólares.

Pérez gana alrededor de 20,000 dólares por ofrecer los servicios religiosos y aconsejar a los presos.

Los funcionarios de la cárcel dijeron que Medina, que estaba en la cárcel del condado esperando ser trasladado a la prisión delestado, era visitante frecuente a la oficina de Pérez. Pérez se negó a hacer comentarios a la prensa. Medina ha sido enviado con urgencia a la cárcel estatal después del intento de fuga.